

Laurent DAVID

61500 Saint Gervais du Perron

Eleveur, Entraîneur, Driver, Propriétaire

45 chevaux à l'entraînement – 4 salariés et 2 apprentis



Candidat Collège Entraîneurs au Comité régional de Basse-Normandie

Madame, Monsieur, chers Collègues,

Je vous propose de représenter les Entraîneurs au comité régional de Basse Normandie car des questions majeures pour notre avenir se posent aujourd'hui.

Nous exerçons tous un métier de compétition mais une politique basée uniquement sur une logique d'élitisme, dans une situation de crise, détruit davantage qu'il ne construit.

Les projets de réforme portés Caroline Sionneau, candidate à la présidence de la SETF, visant à réformer l'Institution, me semblent être la voie à suivre.

En effet, les réductions des encouragements, l'interruption des courses pendant le covid et maintenant l'inflation, ont touché plus fortement les structures de moyennes et petites tailles.

Nous avons été ainsi nombreux à nous sentir « lachés » par l'Institution pendant la crise du Covid, nous contraignant à souscrire le PGE. Ensuite, les conditions de reprises des courses n'ont pas permis à de nombreux professionnels de faire courir leurs chevaux, car les engagements n'ont pas été réévalués à la baisse pour tenir compte de l'interruption des courses.

Cet écart entre les différentes structures, dans un contexte économique difficile, se retrouve directement dans le manque du nombre de partants, tendance qui risque encore de s'aggraver dans les années à venir avec la baisse parallèle du nombre des naissances.

C'est donc l'écosystème des courses de trot qui est en danger ! Et pourtant l'excellence de nos chevaux, qui fait la renommée de la Filière française, s'est construite avec **une diversité d'Ecuries et de Haras.**

C'est pourquoi, si vous m'accordez votre confiance, je m'engagerai à soutenir les mesures qui relanceront la Filière (réforme de l'Institution, révision du programme et des conditions de courses) mais aussi qui redonneront confiance aux Turfistes comme aux Professionnels sur le sujet du dopage.

Vous pourrez compter sur mon engagement auprès de vous TOUS dans une logique de rassemblement.

Laurent DAVID